

# 5月

新学年になって1か月が経ち、学校生活にも慣れてきた様子が見られます。各学年で様々な行事が行われました。



## 5月8日(水) 1・2年 ワンツー学校たんけん



2年生が1年生を案内し、学校たんけんをしました。  
1年生を案内する2年生の頼りになる姿に、成長を感じました。

## 5月10日(金) 5年 田起こし

5年生は今年度も「梶ヶ谷米」作りに挑戦します。これから、秋の収穫までしっかりと世話をしていきます。



## 5月10日(金) 3年 まちたんけん

車の通りが多い道、住宅が多いところ、昔から梶ヶ谷にあるものなど、まちの特徴を確認しました。



## 5月14日(火) 5年 神奈川フィル弦楽合奏



ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロの弦楽合奏を鑑賞しました。情熱大陸やディズニーソングなど、馴染みのある曲を間近で聴くことができました。

## 5月15日(水) 3・4年 獅子舞継承会



4年生から3年生に向けて、獅子舞の引き継ぎがされました。今後、3年生も練習を重ね、梶ヶ谷伝統の獅子舞を次につないでいきます。

## 5月17日(金) 6年 都内見学

科学技術館、国会議事堂の見学をしました。  
参議院特別プログラムでは、法律ができるまでの手順を、自分たちが議員になったつもりで体験しました。



## 5月21日(火) 演劇鑑賞教室

「オズの魔法使い」のミュージカルを鑑賞しました。劇とプロジェクションマッピングの映像が合わさり、いつもの体育館が劇場になりました。



## 5月22日(水) 4年 ごみ出前授業



宮前生活環境事業所の方々に、ごみの分別の仕方や家庭のごみがどのように処理されるのかなどを教わりました。

## おねがい

学校で校庭の近くを歩く時には、コンクリートの部分を歩くようにしてください。児童にも登下校の際にはコンクリートを歩くように指導しています。理由としては、校庭がゆるい時に歩くと足跡がついてしまうからです。足跡がついたところは石灰ダスト(校庭の表面にある水はけをよくするもの)がはげてしまい、水たまりができやすく、粘土質の硬い校庭になってしまいます。みんなが使いやすい校庭にするために、ご協力をお願いします。(写真は足跡がついて水はけが悪くなった校庭)

